

Fecha 24.06.2009	Sección Ciudad	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

## Rechaza la CAEM uso partidista en la **distribución** del **agua**

La Comisión del **Agua** del Estado de México (CAEM) rechaza que ese recurso sea utilizado con fines político-partidistas o para favorecer a un grupo en particular, porque en la entidad, el **agua** se distribuye en función de las necesidades de los habitantes y de la disponibilidad de caudales.

Lo anterior fue afirmado por el vocal ejecutivo de ese organismo, Jorge Malagón, quien así responde a las movilizaciones y declaraciones que **organismos** políticos han realizado en el municipio de Ecatepec, utilizando como bandera el tema del **agua**.

Puntualizó que "no es la primera vez que estos grupos, por ignorancia o con el ánimo de engañar, aprovechan cualquier oportunidad para hacer declaraciones mediáticas, sin sustento alguno, que sólo confunden a la población".

Al respecto, explicó que cada año,

debido a la época de estiaje, la CAEM lleva a cabo en diversos municipios de la geografía estatal un programa emergente de apoyo a la ciudadanía, para distribuir el **agua** en aquellas colonias a las que los **organismos operadores** municipales o ayuntamientos no proporcionan el servicio de forma regular.

Señaló que en el caso de Ecatepec, el **agua** se extrae de una "garza" (toma hidráulica), ubicada en las instalaciones de la propia CAEM, en la colonia Jorge Jiménez Cantú, en los límites de los municipios de Ecatepec y Tlalnepantla.

Ese líquido se distribuye exclusivamente entre la población de Ecatepec que no cuenta con el servicio en sus hogares, por lo que "en ningún momento es utilizado con fines político-partidistas o para dotar a personas de otros municipios".

